



## Eine "Häserschule" für den guten Zweck: Samerberger Künstlerin unterstützt örtlichen Kindergarten

### Beitrag

Inmitten der idyllischen Kulisse des Samerbergs hat die lokale Künstlerin Edelgard Stuffer eine zauberhafte "Häserschule" erschaffen, die die Herzen vieler Kinder höher schlagen lässt. Dabei strahlt dieses Kunstwerk nicht nur handwerkliches Geschick aus, sondern auch eine liebevolle Atmosphäre, die Jung und Alt gleichermaßen verzaubert.

Im Ortsteil Obereck aufgestellt, hat die "Häserschule" bereits zahlreiche neugierige Blicke auf sich gezogen. Vor allem die Kinder der Umgebung erfreuen sich an den niedlichen Hasenfiguren, die in einer kleinen, fantasievollen Szenerie versammelt sind. Von kleinen Bänken bis hin zu Farbpaletten – jedes Detail ist mit bedacht platziert, um eine lebendige Welt der Osterfreude zu erschaffen. Das künstlerische Ensemble ist in Obereck in unmittelbarer Nähe vom Restaurant Schinkensepp, Ortsausfahrt in Richtung Steinkirchen zu sehen. Nach unserem Beitrag über die Häserschule hier in den Samerberger Nachrichten bekam Frau Stuffer am laufenden Bank per E-Mail, WhatsApp und auch telefonisch positive Reaktionen aus Nordrheinwestfalen, Berlin, Thüringen und Niedersachsen, also fast aus dem ganzen Land. Alle freuen sich über die schönen Fotos und die schöne Ostergeschichte.



Eine "Häschenschule" für den guten Zweck: Samerberger Künstlerin unterstützt örtlichen Kindergarten

Doch nicht nur als Blickfang dient diese liebevoll gestaltete "Häschenschule". Ab Montag, 8. April, wird die Künstlerin, Frau Stuffer, ihr Kunstwerk zugunsten des örtlichen Kindergartens verkaufen. Eine noble Geste, die zeigt, dass Kunst nicht nur zur Verschönerung der Umgebung dient, sondern auch dazu beitragen kann, soziale Projekte zu unterstützen. Ab kommenden Montag können die Objekte gegen einen kleinen Spendenbeitrag zu Gunsten des Kindergartens erworben werden. Für Interessierte ist Frau Stuffer per Mail [Stuffer@t-online.de](mailto:Stuffer@t-online.de) zu erreichen.

Der Erlös aus dem Verkauf wird dem Kindergarten Samerberg zugutekommen und dabei helfen, die Entwicklung und das Wohlergehen der Kinder in der Gemeinde weiter zu fördern. Es ist eine wundervolle Möglichkeit, die Freude an Kunst mit einem wohlthätigen Zweck zu verbinden und gleichzeitig die Verbundenheit innerhalb der Gemeinschaft zu stärken.

Die "Häschenschule" der Samerberger Künstlerin wird somit nicht nur als ein Kunstwerk in Erinnerung bleiben, sondern auch als ein Symbol der Großzügigkeit und des Engagements für das Wohl der nächsten Generation.

Mailadresse von Frau Edelgard Stuffer für Kaufinteressierte: [Stuffer@t-online.de](mailto:Stuffer@t-online.de)



Osterhase in Ausbildung: Ein Tag im Leben eines Schülers der Häschenschule



Osterhase in Ausbildung: Ein Tag im Leben eines Schülers der Häschenschule





Osterhase in Ausbildung: Ein Tag im Leben eines Schülers der Häschenschule







## Kategorie

1. Kultur

## Schlagworte

1. Häschenschule
2. Obereck
3. Ostern
4. Samerberg